

PERS

Pemkab Blitar Tanam Pohon dan Tebar Benih Ikan di Hari Air Sedunia

Sumartono - PERS.CO.ID

Mar 30, 2022 - 20:57



Peringati Hari Air Sedunia, Pemkab Blitar tanam pohon dan tebar benih ikan di Embung Umbul, Desa Karangrejo, Kecamatan Garum, Kabupaten Blitar

BLITAR -Peringatan Hari Air Sedunia oleh masyarakat untuk selalu mengingat pentingnya penggunaan air, yakni untuk menarik perhatian publik akan pentingnya air bersih, pengelolaan air, dan manfaat air bagi kehidupan umat manusia.

Hal ini yang dikatakan oleh Asisten I Setda Dra.Tuti Komaryati, MM saat membuka Hari Air Sedunia di Embung Umbul, Desa Karangrejo, Kecamatan Garum, Kabupaten Blitar, Rabu (30/03/2022). Acara ini dihadiri oleh, Dinas PUPR, DLH, Dinas Peternakan dan Kelautan, beserta Camat dan tamu undangan.

Mewakili Pemerintah Kabupaten Blitar, Tuti menyebutkan air harus dilestarikan, bumi harus ditanami dengan berbagai pohon. Menanam pohon, mulai dari sekarang sampai nanti, supaya anak cucu kita nanti bisa merasakannya.

"Mari kita mencintai bumi ini, mari kita mencintai air dan merawat sebaik-baiknya. Karena bumi dan air akan menolong kita," ujarnya.

Lanjutnya, manfaat tumbuhan bagi makhluk hidup yang pertama yaitu sebagai penyedia oksigen secara gratis yang dapat dinikmati oleh manusia. Pihaknya akan menanam pohon disepanjang jalan dan menebar benih ikan dilokasi embung umbul.

Sementara itu Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, Dicki Cobandono menjelaskan, di hari air sedunia ini, mulai dari Pemkab Blitar, Muspika Kecamatan dan Kepala Desa berkumpul. Diawali dari Kecamatan Garum kita awali dengan penanaman pohon dan penebaran ikan untuk keberlangsungan ekosistem.

"Dikabupaten Blitar, khususnya ditiap Kecamatan sudah dilakukan kegiatan penanaman pohon dan penebaran ikan," katanya.

Sebab, kata Dicki, air merupakan kebutuhan pokok yang harus dijaga demi keberlangsungan makhluk hidup. Mempertahankan kualitas air adalah tanggung jawab bersama.

"Oleh karena itu, kita himbau kepada masyarakat agar menjaga dan melestarikan bumi dengan cara tidak menebang pohon sembarangan. Selalu mencintai bumi dengan cara banyak menanam pohon di lahan yang tandus dan kering," pungkasnya. (Kmf/Tn)